



Descalifica Alejandro Moreno a quienes se han ido del PRI

Tratar de romper al PRI representa dar camino abierto al autoritarismo, una vía para deshacer los equilibrios y contrapesos y, además, negarle a México la oportunidad de recuperar el rumbo, advirtió Alejandro Moreno, presidente nacional del tricolor, ante la Comisión Política Permanente, que aprobó el programa de gobierno y la plataforma electoral del partido. En sesión extraordinaria de la Comisión, el dirigente nacional ratificó la determinación del tricolor de brindarle todo el apoyo a Xóchitl Gálvez, precandidata del PRI y del Frente Amplio por México a la Presidencia de la República, y pidió brindarle un respaldo absoluto.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/descalifica-alejandro-moreno-a-quienes-se-han-ido-del-pri/1737697>